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１８期のみなさんに 

 

写真の前列左から 

中野秀男、岩佐倫太郎、北村（近藤）芳子（18

期会年度幹事）、西岡昇（住高同窓会会長）、

浅井（大多和）三津子、田中敏則（住高同窓

会監事）、大谷内（成富）和子 

後列左から 

住吉和夫（18 期会年度代表幹事）、加藤勝康

（住高同窓会財務副委員長）、中塚治憲、須

田泰一朗（住高同窓会 18 期幹事）、伊藤治

正。田中邦彦さんは、写真撮影の前に帰られ

ました 

 

 

田中敏則 

 

先⽇の 100 周年祝賀会の 18 期の集合写真

を添付して送信します。 

400 名以上の参加でした。 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 
大谷内（成冨）和子 

 

初めて参加した周年同窓会、沢⼭の出席者

に圧倒されました。18 期会のテーブルを⾒
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つけて、ホッとしてお喋りを楽しみました。

懐かしい住⾼の歴史等を⼤きなスクリーン

で、東京会場の⼈たちと共有しながら観ら

れたのは、本当に価値がありましたね。違う

期の⼈たちとも、久しぶりの話が出来て、良

かったわあ😃ただ、⽴⾷だったからしんど

かった‼ 

終わってから、⼥同⼠で喫茶店に⼊って、椅

⼦に座ってゆっくりお喋りしたのが、いい

思い出になったわ。 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 
西岡昇 

 

18 期の皆様  

ご無沙汰しております。 

同窓会⻑をまだやっております⻄岡です。 

 

10 ⽉ 29 ⽇の住⾼創⽴ 100 周年記念式典・

祝賀会には、18 期の皆さんもたくさんご出

席いただき有難うございました。 

 

⼤阪会場 400 名以上、東京会場 100 名以上

の出席をいただき、⼤盛況であったのでは

と⼀安⼼しております。記念式典にも 200

名以上参加していただきました。 

 

⼤阪と東京を⼆元中継しましたので、久し

ぶりに関東の旧友の顔もご覧になれたかも

しれません。 

⼤阪は⼈数が多すぎて⽴⾷でしたが、東京

は着席で余裕が有りました。⼆元で結んで

いましたので、⼤阪会場からはブーイング

が有りましたが、皆さん楽しんでいただけ

たかと思います。 

「今⽇の⻄岡の挨拶は短くて良かった」と

誰かに妙な褒められ⽅をしました。 

 

飲⾷は諦めておりましたが、まめな中塚君

と成富さんがいろいろ運んでくれたので、

ワインは数杯、握り寿司を 2 個も⾷べれま

した。 

 

あいさつ回りで忙しく、18 期の皆さんとは

あまりおしゃべりできませんでしたが、コ

ロナなんか吹き⾶ばして、来年こそ 18 期会

を開きましょうという話で盛り上がってい

ました。 

 

幹事の住吉君が圧⼒をかけられていました

ので、絶対開いてくれるでしょう。皆さんに

お会いできることを楽しみにしています。 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 

左端で写っている 3 組の中野秀男です。  
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今回の創⽴ 100 周年記念事業では、各教室

に設置した、同窓会から寄贈したプロジェ

クターやスクリーンの業者選定で協⼒しま

した。  

専⾨は ITです。  

同窓会の事務が主に 21 期⽣で運営されて

いて、そのうちの⼀⼈が友⼈で、彼から勧め

られて北畠サロンで講演したり、今回のよ

うな ITの⼒が必要な時に呼ばれます。  

私の活動は「中野秀男研究所」で検索しても

らえるとわかりますが、ここも⼤学の⾮常

勤講師が今年度で終わるので、これから充

実させる予定です。  

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 
住吉和夫 

 

素晴らしいパーティーでした!! 

盛況過ぎて、会場内は芋の⼦を洗うが如し

(笑) 

なので洗練された(?)私の振舞いやマナーは

発揮されずじまい(安堵） 

でも楽しく過ごすことができました。 

おめでとう、住⾼ 100 周年!! 

同期の皆さん、来年の 18 期会でおあいしま

しょうね!! 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 
加藤勝康 

 

１８期の皆様の、どの期にもますご助⼒の

お陰を持ちまして創⽴１００周年記念事業

も記念誌発⾏を残して、無事に終了しよう

としています。 

期幹事として１８期の皆様には⼼より感謝

申し上げます。 

 

p.s. 募⾦も祝賀会出席者も当初は⽬標達

成は無理だと思っていました。  

会⻑が 18 期の⻄岡君なので、何とかなれば

と思うだけでしたが、 その意味からも、安

堵と感謝しかないですわ。  

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 

6組 北村（近藤）芳子です。 

 

私は祝賀会のみ参加させていただきました。 

300 名の企画のところ参加者は 400 名を超

え⼤盛況でしたが、会場は⽴⾷ブッフェ形

式になり超過密状態でした。 

  

席や料理にはいろいろ課題はありましたが、

「創⽴ 100 周年記念ビデオ」で戦前や戦時

中の住⾼の様⼦や⼤学紛争時の後輩住⾼⽣

のこと、また最近の恵まれた環境での住⾼
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⽣の映像など、100 年の歴史を⾒ることが

できたのはとてもよかったです。 

改めて素晴らしい学校に在学できたことを

誇りに思えたひと時でした。 

  

近況 

私達 18 期⽣はいわゆる後期⾼齢者になり

ますが、今の⾃分の思いを⾔い当てている

川柳がありました。 

11 ⽉ 13 ⽇毎⽇新聞の脳トレ川柳より 

「後期でも好奇育てる好期です」 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 
 

岩佐倫太郎です（3 年 2 組で⼭内先⽣でし

た）。 

 

広告会社でキッズプラザのプロデューサー

などをしたあと退職。コンサル会社を経営

してハウステンボスの再⽣など⼿掛けまし

た。その後、美術評論家に専念して講演と執

筆に忙しく、最近も新著を出したばかり。１

００周年は４００⼈余りが詰めかけた会場

で、住中・住⾼の歴史が映像で流され、キャ

ッチフレーズの作者として僕も顔写真⼊り

で紹介されていました（汗顔︕）。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

岩佐 倫太郎  美術評論家/美術ソムリエ 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 
田中邦彦 

 

住⾼創⽴ 100 周年記念祝賀会に出席しまし

た。 

⼤勢の同窓⽣が出席され、ワクワクする雰

囲気でした。１８期の皆さんは直ぐに⾒つ

かりました︕ 

久々なので話が弾み、楽しい時間はあっと

いう間に。 

⻄岡会⻑ お疲れ様でした。有難うござい

ます。 

同期会が早く再開されるといいなあ︕ 

 


